
 

SÚMULA DA 1ª REUNIÃO ORDINÁRIA CPUA-CAU/SC 
 

DATA 27/01/2023 HORÁRIO  08h30min – 10h57min 

LOCAL Reunião Virtual 

 

Membros presentes 
Horário 
chegada 

Horário 
saída 

Rodrigo Althoff Medeiros Coordenador 8h49min 10h57min 

Silvana Maria Hall Membro 8h51min 10h57min 

Douglas Goulart Virgilio Membro 9h30min 10h57min 

 

ASSESSORIA 
Amanda Cristina Padova 

Pery Roberto Segala Medeiros 

 

CONVIDADOS João Vicente Scarpin (Gerente Geral) 

 

Ausências Justificadas 

Conselheiro Janete Sueli Krueger 

Justificativa Motivo profissional 

 

Ausências Justificadas 

Conselheiro Maurício André Giusti 

Justificativa Motivo pessoal 

 

Leitura e aprovação da Súmula da 10ª Reunião Ordinária 

 

Encaminhamento 
Foi aprovada a Súmula da 11ª Reunião Ordinária pelos conselheiros 
presentes e encaminhada para publicação. 

 

Comunicação 

 

Responsável Conselheiro Rodrigo Althoff Medeiros 

Comunicado 
Rodrigo relata a oficialização da participação da CPUA/SC no Encontro 
Nacional de CPUA Itinerante, que irá acontecer dia 07 de fevereiro em 
Manaus. 

 

ORDEM DO DIA 

 

1 

Representações regionais do CAU/SC: 
a) Indicações de representantes regionais do CAU/SC; 
b) Relato ou correspondência sobre as representações 

regionais; 

Fonte CPUA/CAU-SC 

Relator Coordenador Rodrigo Althoff 

Encaminhamento 

a) Foi lido o Ofício nº 005/2023, enviado através da Prefeitura 
Municipal de Campo Alegre, solicitando a nomeação de 
representantes do CAU/SC para compor o Conselho 
Municipal de Habitação de Campo Alegre. Devido a 



 

necessidade de buscar por possíveis representantes que 
atuem na região, a Comissão definiu que a homologação da 
deliberação referente à escolha dos representantes será 
realizada na próxima reunião (10/02/2023). 
Por meio da Deliberação nº 001 de 2023 da CPUA ficou 
definido pela Comissão o à Carta Aberta Floripa Sustentável 
– Pelo fim da Poluição das Praias, como responsabilidade de 
toda sociedade; 
Por meio da Deliberação nº 002 de 2023 da CPUA ficou 
definido pela Comissão apoiar o Ofício nº 
010/2023/PRES/CAUSC encaminhado à Prefeitura 
Municipal de Florianópolis, o qual traz a manifestação 
desenvolvida em colaboração da Conselheira suplente da 
CEF Anne Elize Rosa Soto e em representação ao CAU/SC, 
acerca da obra no centro histórico da cidade. 

b) Foram lidos os relatórios enviados pelos representantes:  
- A Arquiteta e Urbanista represente regional, Angelina 
Wittmann, enviou o relatório referentes à reunião ordinária 
do Conselho Municipal do Patrimônio Cultural Edificado – 
COPE de Blumenau; 
- O Arquiteto e Urbanista represente regional, Danilo Alves 
Milhome, enviou o relatório referentes à reunião ordinária do 
Conselho Municipal de Desenvolvimento Econômico – 
CONDEM de Biguaçu. 

 

2 Planejamento e Projetos CPUA-CAU/SC 2023. 
Fonte CPUA-CAU/SC 

Relator Coordenador Rodrigo Althoff 

Encaminhamento 

Pery apresentou a planilha de detalhamento referente aos projetos 
CPUA 2023. João comenta que o planejamento para este ano é que 
ocorra um acompanhamento dos projetos desde o seu início até o fim. 
Cita que 3 projetos da Comissão foram aprovados no orçamento de 
2023, apresentando-os. Explica sobre a necessidade de detalhamento 
dos projetos e sobre o Plano Anual de Contratações (PAC). Sugere que 
o detalhamento inicial dos projetos seja realizado até o dia 03 de 
fevereiro, data de envio do PAC e que o fechamento do detalhamento 
seja realizado até dia 16 de fevereiro, para posterior apresentação na 
Plenária do dia 17 do mesmo mês. 
Para o novo projeto de Oficinas para Revisão de Plano Diretor, Pery 
sugere que devido aos baixos recursos, fosse realizada a contração de 
uma Empresa para elaborar o material necessário e ministrar as 
oficinas e que estas oficinas fossem ministradas em Florianópolis de 
forma híbrida, buscando parcerias regionais para encontrar local para 
o projeto. 
Após debate sobre os recursos e os objetivos do novo projeto foi 
definido como encaminhamento final que será realizada apenas uma 
Oficina modelo, com possibilidade de ser feita na sede do CAU/SC, com 
transmissão online e formato híbrido. Além dos palestrantes, também 
haverá outros convidados definidos pela Comissão, para agregar ao 
debate. A organização do evento ficará sob responsabilidade da 
empresa contratada. A Oficina ficará gravada e posteriormente será 
postada no site do CAU/SC, para ser utilizada outras vezes conforme a 



 

necessidade. A data provável de realização do projeto será dia 21 de 
Julho. 
Quanto aos demais projetos, Pery explica que os mesmos foram 
reavaliados e os planos de trabalho estão em andamento, conforme as 
contratações necessárias e detalhamentos para cumprimento dos 
objetivos. Também se encaminhou o preenchimento da parte referente 
ao plano de ação de cada projeto, na Planilha de projetos CPUA. A data 
final para fechamento dos dois projetos (Plataforma Ecossistemas das 
Cidades e Cadernos detalhamento arquitetônico – Museu Histórico de 
Santa Catarina) ficou definida para 20 de Outubro. 

 

3 
Reunião Itinerante CPUA; Encontro Preparatório Congresso 
Mundial de Arquitetos 2023 / Projeto Amazônia 2040. 

Fonte CPUA-CAU/SC 

Relator Coordenador Rodrigo Althoff 

Encaminhamento 

Pery retoma a fala da Conselheira Silvana, para que o evento sirva com 
a fonte para novos aprendizados e contatos que possam ser trazidos 
para a elaboração do projeto das Oficinas para Revisão de Plano 
Diretor. 
Silvana também sugere que os representantes da CPUA presentes na 
Reunião Itinerante busquem, se possível, subsídios para implantar em 
Santa Catarina o projeto CAU nas Escolas, desenvolvido pelo CAU/BR, 
com o objetivo de aproximar o Conselho e a profissão das escolas de 
ensino fundamental e médio, ensinando sobre a importância da 
Arquitetura e Urbanismo. 
Pery informa a possibilidade de realizar um evento vinculado ao 
Patrimônio, em Florianópolis, no mês de Março, devido à realização do 
Fórum Internacional do Patrimônio Arquitetônico que está sendo 
promovido pela Universidade do Estado do Maranhão, com apoio do 
CAU/MA. Devido a disponibilidade de palestrantes, o projeto já está 
sendo desenvolvido pela Presidência, que deseja apoio da CPUA para 
elaborar uma mesa redonda e debate. Rodrigo sugere a participação da 
Arquiteta e Urbanista especialista no tema, Lélia Nunes. Pery irá 
repassar maiores informações aos membros da CPUA através do grupo 
de WhatsApp. 

 

4 
Carta Aberta pelo fim da Poluição nas praias, e na cidade em 
geral. 

Fonte CPUA-CAU/SC 

Relator Coordenador Rodrigo Althoff 

Encaminhamento 

Pery apresentou o documento. Rodrigo fala que é importante que seja 
desenvolvido um documento próprio, mais ampliado sobre o tema, cita 
que postou o desejo de apoio à Carta Aberta em grupos externos e no 
grupo do CAU/SC, porém ocorreram poucas manifestações. 
Rodrigo comenta que a Carta Aberta pode servir de base para o 
desenvolvimento de um novo documento da própria Comissão, que 
seria um texto mais genérico de aproximadamente 5 parágrafos, em 
favor da não poluição ambiental e do crescimento ordenado da cidade, 
além de manifestar apoio à Carta Aberta. Os demais conselheiros 
apoiam a ideia. 
Como encaminhamento final, foi feita a Deliberação 001 CPUA e a 
necessidade de minutar um texto próprio da Comissão, como já 



 

explicado anteriormente. A Deliberação será encaminhada para 
apreciação de todos na próxima Plenária. 

 

5 
Campanha obra regular: Proposta para CPUA e CEP: 
acompanhamento. 

Fonte CPUA-CAU/SC 

Relator Coordenador Rodrigo Althoff 

Encaminhamento 

Rodrigo informa que será acompanhada a reunião do CEAU para 
possíveis colaborações.  
Pery informa que foi encaminhado um oficio CAU/CEAU à Prefeitura 
Municipal de Florianópolis solicitando uma reunião. Assim que tiver 
algum retorno, Pery irá repassar para os demais membros da 
Comissão. 

 

6 
Licenciamento Digital e auto Declaratório e uso de ferramentas 
BIM: acompanhamento. 

Fonte CPUA-CAU/SC 

Relator Coordenador Rodrigo Althoff 

Encaminhamento 
O tema continua sendo acompanhado, porém não ocorreram novas 
atualizações. 

 

EXTRAPAUTA 

 

1 - Obra no centro histórico - retirada de paralelepípedos. 

Fonte - CPUA-CAU/SC 

Relator - Coordenador Rodrigo Althoff 

Encaminhamento 

Pery informa que foi definido que a Conselheira Anne foi escolhida para 
representar a CPUA e elaborar uma manifestação sobre o tema. 
Posteriormente a Comissão apreciou a contribuição. A presidência 
também concordou com a manifestação da Conselheira.  
Pery apresentou o ofício encaminhado à Prefeitura Municipal com a 
manifestação do CAU/SC, a partir da colaboração da Conselheira Anne. 
Foi homologada a Deliberação 002, que havia sido realizada através de 
correio eletrônico, devido a necessidade de agilizar o envio da mesma.  

 
Esta Súmula foi aprovada na 2ª reunião ordinária da CPUA-CAU/SC de 10/02/2023, com os 
votos favoráveis dos conselheiros Rodrigo Althoff Medeiros, Douglas Goulart Virgílio e Silvana 
Maria Hall. 
 
 
 
 

Amanda Cristina Padova 
Estagiária 
Secretária  

 
 
 
 
 

 
 



 

 
Considerando o estabelecido no item 1.3 da Deliberação Plenária CAU/SC nº 589, de 12 de 
março de 2021, que trata dos termos das reuniões virtuais dos órgãos colegiados do CAU/SC, 
atesto a veracidade das informações prestadas. Publique-se.  

 
 
 
 
 
 
 
 

Jaime Teixeira Chaves 
Secretário dos Órgãos Colegiados  

do CAU/SC 
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